

離任メッセージ

太秦中学校の皆さん、3年間という短い間でしたがこの学校で過ごせたことを大変幸せに感じています。様々な行事や毎日の授業、部活動などで頑張っている皆さんの表情は輝いていて本当に素晴らしいです。これからも自分の輝ける場所をたくさん見つけて、活躍してください。今日までありがとうございました。

今は、我慢の時。一日も早く「いつもの毎日」が戻ってきますように。

高木 康恵

一年間ありがとうございました。短い期間ではありましたが、クラスや部活で皆と関わることが何よりも楽しく、充実した毎日でした。お別れがあるのは悲しいことですが、ただ悲しいだけ終わらないように。太秦で過ごした時間があるからこそいまの自分があると言えるようなこれからを、お互いに進んでいきましょう。またどこかで会えると嬉しいです。周りの人を好きになろうとすること、気持ちを伝えることを忘れないでね。

河井 遼太

太秦中学校では本当に充実した日々を過ごすことができました。

特に卒業した3年生の皆さん、楽しい授業をありがとうございました。先生のめったに言わないダジヤレにお腹を抱えて笑ってくれましたね。感謝しています！

「模擬裁判、もん吉、イッテQ、ザリくん、リンゴはオリンピック後…」全てが忘れられないかけがえのない思い出です。

最後に、この7年間の経験をいかして、次の学校でも頑張りたいと思います。

本当にありがとうございました。

小河 伸

約半年の短い間でしたが、大変お世話になりました。

何事にも全力で取り組み、協力して活動できる姿がとても印象的です。

今後も自分たちの進路、将来に向けてコツコツと努力を続けてください。

先生もここでの経験と出会いを大事に、新たな一步を踏み出し進んでいきたいと思います。

またどこかで会える日を楽しみにしています。

岡田 凌弥

「数学の授業では、みんなの色々な考えに驚きました。1つの問題を、みんなで一生懸命に考えることができて、よかったです。また、太秦中学校の人は、廊下で出会ったときなども、ほとんどの人が元気よく挨拶をしてくれるので、毎日たいへん充実した1年でした。これからも、色々なことに、みんなでチャレンジしていってください」

巽 茂樹

太秦中学校の皆さん。保護者の皆さん、地域の皆さん。お世話になりました。この4月から松尾中学校に異動になりました。健康第一そして笑顔！！ありがとうございました。さようなら。

太田 緑

「先生」と呼ばれながら働きだして1年、みんなと同じようにいろんなことを経験して成長して、特別な1年になりました。マニアックな陸上の話ができる陸上部や、荷物をたくさん持って移動していると手伝ってくれる1年生、授業でも部活動でも関わっていないけれど挨拶をしてくれたり、しょうもない話をしてくれたり、本当に嬉しかったです。これからも素直でまっすぐでいてください。1年間ありがとう！

林 香織

生徒のみなさん・保護者の方々・地域の方々へこの度太秦中学校を離任することとなりました。直接顔を合わせてお礼を申し上げることができず残念ですが、6年間本当に楽しい時間を過ごさせていただきました。

行事で一緒に盛り上がったり、他愛のない話で笑い合ったり、私にとって太秦中学校はほっとできる場所でした。みなさんの優しい笑顔と暖かい雰囲気が大好きです。

またどこかでお会いできることを楽しみにしています。

本当にありがとうございました。

朝倉 貴央

保護者の皆様、地域の方々、何より元気で明るい子供たちに支えられながらとても思い出になる時間を過ごさせてもらいました。太秦中学校を離れるのはとても寂しいですが、この経験を今後に活かしたいと思います。本当にありがとうございました。今後のご活躍を楽しみに遠くから応援しております。

藤村 知篤

太秦中の9年間は、長いようであつという間の時間でした。特に後半の教頭になってからは地域の方やPTAの方に協力してもらい、いい教育活動をさせていただいたと思っております。ありがとうございました。

特に後半は、道徳やカリキュラム・マネジメントの研究指定が当たり、学校が活性化、生徒達がどんどん代わっていき、とてもうれしく思っていました。「教育ってすごい、おもしろいな！」と思い、楽しく過ごしてきました。これも、太秦の生徒はもちろん、ともにがんばってきた先生方や保護者・地域のみなさんのおかげだと思います。私は離任することになりますが、太秦はまだこれから、ますます発展していくと思っています。そんな太秦のことを聞くのを楽しみにしています。本当にありがとうございました。

笠原 光徳

教師を退職し、やり残したことに取り組んだ1年でした。学校をきれいにすることが最大の目的でした。形にこだわる大人は呼び方を変えたりしましたが、卒業した三年生の皆さんには最後まで「原先生」と声をかけてくれました。今さらながら生徒たちに救われていたことを実感しています。ありがとうございます。皆さんの今後の幸を願っています。

原 薫

この3月に卒業されたみなさんへ。

太秦中学校で学ばれたことを糧として、新しいステージでも1日1日を大切に過ごしてください。みんなの活躍を祈っています。

新2、3年生のみなさんへ

変則的な年度末になり、落ち着かない日々だったのではないでしょうか。
4月より学校は再開となります。新たな気持ちで頑張ってください。

半年間、ありがとうございました。

初任者研修担当 久保 薫